

## B

ECONOMÍA  
OPINIÓN  
POLÍTICA

| BOLSA      |           |        |
|------------|-----------|--------|
|            | CANT.     | VALOR  |
| PFBOCOLM   | 1.605.379 | 34.100 |
| GRUPOARGOS | 2.913.944 | 15.100 |
| BCOLOMBIA  | 1.127.440 | 34.500 |
| ECOPETROL  | 9.450.523 | 2.600  |
| ISA        | 690.382   | 22.180 |
| PFGRUPSURA | 637.267   | 24.000 |
| NUTRESA    | 369.048   | 28.700 |
| PFAVAL     | 6.873.313 | 1.050  |
| PFDVAVNDA  | 214.369   | 32.400 |
| CEMARGOS   | 837.446   | 6.290  |
| PFGRUPOARG | 440.043   | 9.790  |

| DIVISAS |            |
|---------|------------|
| Ayer    | \$4.004,54 |
| DÓLAR   | ↘          |
|         | \$3.953,26 |
| Compra  | \$3.600    |
| Venta   | \$3.882    |
| EURO    | \$4.472,71 |
| REAL    | \$696,43   |

| DTF %          |      |
|----------------|------|
| Efectivo Anual | 1,70 |
| Trim. Anticip. | 1,72 |
| Trim. Vencido  | 1,89 |
| TCC %          |      |
| Efectivo Anual | 1,41 |
| Trim. Anticip. | 2,94 |
| Trim. Vencido  | 2,97 |

| TASAS CAPT     |              |
|----------------|--------------|
| A 180 días     | 2,45%        |
| A 360 días     | 3,26%        |
| METALES        |              |
| Oro (GRAM)     | \$220.698,83 |
| Oro (ONZ)      | \$232.314,56 |
| Plata (GRAM)   | \$2.355,07   |
| Plata (ONZ)    | \$2.943,84   |
| Platino (GRAM) | \$117.212,20 |
| Platino (ONZ)  | \$121.538,99 |
| CAFÉ           |              |
| Libra          | USD02,89     |

## Dólar cierra la jornada por debajo de los \$4 mil

La divisa estadounidense registró un promedio de \$3.953,16. El peso tuvo una valorización de 1,01 % frente al dólar y fue la más alta de la región.

## BILLY ESCOBAR SE POSESIONÓ COMO NUEVO SUPERSOCIEDADES

Tiene más de 30 años de experiencia profesional.

El abogado Billy Escobar Pérez, tomó posesión como el nuevo superintendente de Sociedades de Colombia ante la ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Ximena Lombana.

Con la posesión del nuevo superintendente, termina el encargo que tenía el superintendente de Industria y Comercio Andrés Barreto González al frente de esta entidad.

Escobar Pérez, es abogado de la Universidad Externado de Colombia, cuenta con un Magíster en Administración de Negocios de la Universidad de los Andes y un Máster en Seguridad Social de la Universidad de Alcalá de Henares (España). Es experto en el asesoramiento jurídico dirigido a empresas de cualquier sector y en el desarrollo de consultorías en temáticas de compliance.

Cuenta con amplia experiencia en la representación de empresas ante instituciones judiciales, de la administración pública, pares del sector privado, así como, en la asesoría para la constitución, gestión, modificación o disolución de cualquier tipo de sociedad mercantil.

Además, tiene más de 30 años de experiencia en la administración y gestión de Instituciones de educación superior y en el ejercicio de la docencia.



Billy Escobar

Acciones de Grupo Argos y preferencial del Grupo Sura cerraron la jornada con aumentos de dos dígitos.

## OPA de Nutresa tiene 173 aceptaciones



Trabajador en una planta de producción que pertenece al Grupo Nutresa.

Por Lupe Mouthón Mejía

La Oferta Pública de Adquisición (OPA) de acciones ordinarias de Nutresa que lanzó el Grupo Gilinski a través de Nugil SAS, ya ha recibido 173 aceptaciones que representan 134.360 títulos y una participación de 0,05%.

En el tercer día de recepción de aceptaciones, la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) informó que se registraron 43 las cuales corresponden a 48.446 acciones (0,02 %).

Con la OPA de Gilinski apuesta por adquirir como mínimo 229.455.976 acciones ordinarias y como máximo 286.819.970.

**OPA SURA.** En la jornada del miércoles entró en vigencia la suspensión de la negociación de las acciones ordinarias del Grupo Sura en la BVC, luego de que el Grupo Gilinski presentara otra OPA en busca de una participación de mínimo

un 25,344 % y máximo un 31,68 %. Esta solicitud se presentó a través de la empresa JGDB Holding S.A.S. Al cierre de la jornada, las acciones preferenciales del Grupo Sura y del Grupo Argos, que son los accionistas mayoritarios de Nutresa, estuvieron entre las más valorizadas con un 20,48 % y un 11,06 %, respectivamente. Por su parte la acción ordinaria del Grupo Argos aumentó en un 19,84 %.

**ARGOS PREOCUPADO.** El presidente del Grupo Argos, Jorge Mario Velásquez, informó que envían una comunicación a la Superfinanciera en la que expresan "serias preocupaciones sobre la eventual aprobación de una OPA por Grupo Sura".

Esto tras conocer la solicitud de autorización de este proceso sobre las acciones ordinarias de Grupo Sura, sociedad en la que Grupo Argos es el princi-

pal accionista con una participación del 27,7 %.

**UNA OPORTUNIDAD.** El analista económico y presidente de Franco Group, Diego Franco, explicó que queda en evidencia que las acciones en Colombia están en precios bajos. "Esto a los ojos de un inversionista con capital y conocimiento del sector financiero se convierte en una oportunidad".

Si se suma la disparada del dólar, se encuentra un escenario atractivo para inversionistas extranjeros. "Están aprovechando los vacíos en el mercado y el extremo castigo de los precios para apoderarse de grandes compañías a precios baratos", indicó.

Por último, señaló que el Grupo Gilinski intenta romper el enroque del Grupo Empresarial Antioqueño (GEA) comprando acciones a precios más económicos.



El ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

## En Ronda Colombia 2021 se presentaron ofertas por 30 bloques

Hay compromisos de inversión por USD148 millones.

Siete empresas depositaron sus propuestas.

Con inversiones iniciales por USD148 millones, siete empresas presentaron ofertas por 30 bloques en la audiencia de depósito de propuestas del cuarto ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) Ronda Colombia 2021.

Del total de ofertas recibidas, 27 corresponden a áreas de exploración y producción de hidrocarburos (E&P) y tres a Contratos de Evaluación Técnica (TEA). Con estas se garantiza la perforación de 28 pozos.

De acuerdo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Parex Resources fue la empresa que presentó el mayor número de ofertas, con 18 áreas. Las otras compañías fueron Ecopetrol, Canacol, Lewis Energy, Fontera Energy, Hocol y CNE Oil & Gas.

El ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, explicó que del total de áreas ofertadas 28 fueron presentadas por la ANH, mientras que las compañías nominaron 25.

"Este resultado es exitoso y se suma a los 39 nue-

vos contratos que se han firmado en lo que va del Gobierno del presidente Iván Duque y para un total de 69 áreas asignadas lo que es muy significativo porque veníamos de un periodo de más de cuatro años sin tener nuevos contratos de E&P. Cumplimos con la meta que era de 50 nuevos contratos de Exploración y Producción", agregó el ministro Mesa.

Indicó que Colombia le sigue apostando a la exploración y producción de hidrocarburos porque es un sector importante desde el punto de vista macroeconómico, fiscal y de cierre de brechas sociales. Además, está alineado con la política de transición energética.

Por su parte Armando Zamora, director de la ANH, señaló que se han logrado importantes avances como el uso de blockchain para el depósito de ofertas de forma remota y cambios en el contrato petrolero para hacerlo más atractivo y ágil con fácil asignación y administración.

El próximo 9 de diciembre la ANH publicará la declaración de propuesta inicial o de no asignación de áreas y el 16 de ese mes se realizará el depósito de las contraofertas sobre las 30 áreas. Para el 20, se adjudicarán las áreas que no tengan contraofertas y el 17 de enero, las que sí tengan.

## AVIANCA SALIÓ DE LA LEY DE QUIEBRAS DE EE. UU.



Avión de Avianca.

Se crea una nueva holding con sede en Reino Unido.

Avianca Holdings S.A. informó que logró salir del proceso de reorganización bajo el Capítulo 11 de la Ley de Quiebras de Estados Unidos al que ingresó de manera voluntaria desde el 10 de mayo del año pasado.

La compañía logró acuerdos con sus acreedores y recaudó una nueva inversión de USD1.700 millones, emergiendo con un balance sólido, una deuda significativamente menor y con más de USD1.000 millones en liquidez. La compañía reiteró que

los actuales accionistas de la compañía no recibirán ninguna distribución bajo el plan.

De acuerdo con el plan de reorganización aprobado, los nuevos accionistas invertirán en el nuevo holding Avianca Group International Limited, que tendrá su domicilio en el Reino Unido. Avianca Holdings tenía su domicilio en Panamá.

El nuevo holding consolidará las inversiones del grupo en todas sus subsidiarias (incluyendo Aerovías del Continente Americano, su subsidiaria colombiana y TACA International).

## Fundesarrollo, un referente para analizar temas de interés regional

Se tocaron temas sobre cómo superar la crisis actual.

Por Javier Mendoza Daza @jmendozadaza

Académicos y empresarios de la ciudad se dieron cita para resaltar el trabajo de Fundesarrollo en sus 25 años de labores en los que se ha enfocado en el impulsar el crecimiento económico y social de Barranquilla y la Costa Caribe.

En desarrollo de una agenda académica se destacaron los aportes que durante estos años ha realizado el centro de pensamiento para el desarrollo regional a través de la generación de conocimiento.



Oriana Álvarez, directora ejecutiva de Fundesarrollo durante la instalación del evento.

Además, presentaron su visión y recomendaciones para seguir con la recuperación y superar la crisis económica y social que se

vive en la actualidad por cuenta de la pandemia de covid-19. El gerente de Desarrollo de Ciudad, Carlos

Acosta, dijo que la labor que ha realizado Fundesarrollo durante estos 25 años como núcleo de pensamiento es reconocida por el Caribe gracias al fomento de ideas que brindan mayor capacidad de investigación en la región.

Por su parte, el rector de la Universidad del Norte, Adolfo Meisel dio apertura al panel 'Aportando al desarrollo del Caribe'.

A su vez, el presidente del Consejo Directivo de Fundesarrollo, Ricardo Plata; y la directora ejecutiva, Oriana Álvarez, destacaron el compromiso del centro con los temas económicos y sociales que son de interés regional.